

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Warga, Kapolres Cianjur Apresiasi Langkah Proaktif

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

May 28, 2024 - 11:05



Polres Cianjur Polda jabar — Dalam upaya mempererat hubungan dan

kerjasama dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang bertujuan untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, serta memberikan penyuluhan mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Kami sangat mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh personel Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang. Kegiatan sambang warga ini penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib," ujar Kapolsek. Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa rumah warga dan berinteraksi langsung dengan mereka. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan penyuluhan mengenai pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminalitas. Selain itu, warga juga diberikan informasi mengenai cara melaporkan kejadian yang mencurigakan dan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga. Kegiatan ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat, yang merasa diperhatikan dan didukung oleh pihak kepolisian. Kapolsek Cugenang menekankan bahwa kegiatan sambang warga akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan bahwa setiap permasalahan yang dihadapi oleh warga dapat segera ditindaklanjuti. "Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Kegiatan sambang ini adalah salah satu cara kami untuk mendekati diri kepada masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi mereka," tambahnya. Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis dan sinergis. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Tanpa dukungan dari masyarakat, upaya kami dalam menjaga kamtibmas tidak akan berjalan maksimal," tutup Kapolsek. Masyarakat menyambut baik kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan berharap agar kegiatan ini terus dilaksanakan secara berkelanjutan. Dengan kehadiran polisi di tengah-tengah warga, rasa aman dan nyaman semakin dirasakan, dan komunikasi antara polisi dan masyarakat semakin erat.